



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Interpellation Nr. 106 Kerstin Wenk betreffend Auslagerung der Parkreinigung; schriftliche Beantwortung

P145547

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Besonders an schönen Sommerwochenenden hat die Verschmutzung von Grünanlagen stark zugenommen. Müsste die Stadtgärtnerei ihren Personalbestand für die Reinigung auf diese Spitzenzeiten ausrichten, hätte dies eine Unterbeschäftigung zu Normalzeiten zur Folge. Aus diesem Grund und mit dem Ziel, vorhandene Synergien zu realisieren, wird die Wochenend- und Feiertagsreinigung dem Tiefbauamt (Stadtreinigung) übertragen. Von einer externen Vergabe wird abgesehen.

